

しあわせ 4月号

平成29年4月14日発行
鳴門市大麻町検 しあわせの里
編集担当者 小林 貴司

開園記念



4月3日、「開園記念昼食会」が開催されました。積み重ねてきた35年間の年月の重さを感じながら、新しく迎える36年目も、皆元気で楽しい生活を過ごしたいとおもいます。

一年のまとめ・ふれあい昼食会



3月15日に、「一年のまとめ」と「ふれあい昼食会」が行われました。一年のまとめで「がんばり賞」の表彰をした後、利用者、保護者、職員が一堂に会しておいしいお弁当を頂きました。午後からは「ほっとハウス」の皆さんが、歌やダンスを披露して下さい、全員で楽しむ事ができました。

お花見



4月4日、ドイツ館の芝生広場で、花見をしました。あいにく、桜はまだ開花していませんでしたが、天候にも恵まれ、楽しい一時を過ごす事ができました。

板東俘虜収容所100周年記念



4月8日、近隣のドイツ村公園にて、板東俘虜収容所開設100周年記念行事が行われ、利用者の皆さんと一緒に見学に行きました。公園内には沢山の露店が並び、おいしいジェラートを味わいました。また4月9日には、しあわせの里の地域交流センターにて100周年記念講演やミュージカルも開催されました。利用者の方々も招待して下さりとても楽しかったです。

防犯カメラ設置



防犯対策の一環として、3月29日にカメラを7ヶ所、センサーライトを2ヶ所設置しました。今後、より一層利用者の皆さんが安全に生活を送る事が出来るように努めていきます。

新任職員紹介



4月から勤務させていただきます。久次米優です。利用者の方が健康で明るく過ごせるよう支援させていただきます。よろしくお願いたします。

この春より支援員として働く事となりました。阿部千里です。新社会人で分からない事もたくさんありますが、精一杯頑張りたいとおもいます。よろしくお願いたします。

たらいうどん



3月29日に土成町の樽平荘（中筋様）より、たらいうどんをいただき、さっそく昼食に皆で御馳走になりました。利用者の皆さんはおかわりをしてお腹いっぱいになりました。いつもありがとうございます。

しあわせ日誌

3/24(金) 法人役員会
3/29(水) たらいうどん寄贈
(樽平荘様より)
4/3(月) 開園記念昼食会 職員研修
4/4(火) お花見
4/14(金) 家族会(AM11:00~)

今後の予定

4/19(水) 日産労連「2017 チャリティーきゃらばん」来園
4/19(水) 巡回図書
4/29(金) 草の実まつり見学
5/11(木) 精神科検診
5/13(土) 鳴門市文化展(絵画)
~16(火) *キョーエイ鳴門店
5/15(月) 家族会・総会(AM11:00~)

※お知らせ

春期帰省は5月2日(帰省日)~5月8日(帰園日)を予定しています。